

ABSTRAK

Dina Mariana Ulpah: Pengaruh Bantuan Sosial, Pendapatan dan Tingkat Pendidikan Terhadap Kesejahteraan Masyarakat di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022.

Setiap negara atau daerah bekerja untuk memperkuat ekonominya dengan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mencegah dari ketidakadilan. Pemerintah dapat membantu masyarakat dalam menjalani kehidupan yang memuaskan dengan menyalurkan program bantuan sosial. Namun, ketidaktepatan sasaran dalam penyaluran bantuan, telah menyebabkan masyarakat di Kabupaten Tasikmalaya pada tahun 2022 tidak dapat memenuhi kebutuhannya, baik dalam segi pendapatan atau pendidikan, yang pada akhirnya menimbulkan kesalahpahaman.

Tujuan dari penelitian ini adalah: 1. Untuk menganalisis pengaruh bantuan sosial terhadap kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Tasikmalaya tahun 2022, 2. Untuk menganalisis pengaruh pendapatan terhadap kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Tasikmalaya tahun 2022, 3. Untuk menganalisis pengaruh tingkat pendidikan terhadap kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Tasikmalaya tahun 2022, 4. Untuk menganalisis pengaruh bantuan sosial, pendapatan dan tingkat pendidikan terhadap kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Tasikmalaya tahun 2022.

Kerangka pemikiran sebagai dasar dalam melakukan penelitian, yaitu terdapat pengaruh bantuan sosial terhadap kesejahteraan masyarakat, pengaruh pendapatan terhadap kesejahteraan masyarakat, pengaruh tingkat pendidikan terhadap kesejahteraan masyarakat dan pengaruh bantuan sosial, pendapatan dan tingkat pendidikan terhadap kesejahteraan masyarakat.

Metode yang digunakan dalam penelitian berupa kuantitatif dengan pendekatan *survey*. Teknik pengumpulan data berupa kuesioner (angket), observasi dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini berupa analisis regresi linear berganda yang diolah menggunakan aplikasi IBM SPSS (*Software Statistikal Package for the Social Sciens*) versi 20.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1. Hasil uji secara parsial tentang bantuan sosial (X1) tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kesejahteraan masyarakat (Y) di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022 dengan nilai uji $t_{hitung} 1,095 < t_{tabel} 1,660$ dan nilai signifikansi sebesar $0,276 > 0,1$. 2. Hasil uji secara parsial tentang pendapatan (X2) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kesejahteraan masyarakat (Y) di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022 dengan nilai uji $t_{hitung} 4,314 > t_{tabel} 1,660$ dan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,1$. 3. Hasil uji secara parsial tentang tingkat pendidikan (X3) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kesejahteraan masyarakat (Y) di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022 dengan nilai uji $t_{hitung} 2,437 > t_{tabel} 1,660$, dan nilai signifikansi sebesar $0,017 < 0,1$. 4. Hasil uji secara simultan tentang bantuan sosial (X1), pendapatan (X2) dan tingkat pendidikan (X3) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kesejahteraan masyarakat (Y) di Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022 dengan nilai uji $F_{hitung} 10,459 > F_{tabel} 2,14$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,1$. Nilai *Adjusted R Square* untuk bantuan sosial, pendapatan dan tingkat pendidikan terhadap kesejahteraan masyarakat pada uji koefisien determinasi sebesar 0,233 atau 2,33% sementara sisa sebesar 77,7% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

ABSTRACT

Dina Mariana Ulpah: *The Effect of Social Assistance, Income and Education Level on Community Welfare in Tasikmalaya District in 2022.*

Every country or region works to strengthen its economy by improving people's welfare and preventing injustice. The government can help people live a fulfilling life by channeling social assistance programs. However, the inaccuracy of the target in the distribution of aid has caused people in Tasikmalaya Regency in 2022 to be unable to meet their needs, either in terms of income or education, which ultimately leads to misunderstandings.

The purpose of this study is: 1. To analyze the effect of social assistance on community welfare in Tasikmalaya Regency in 2022, 2. To analyze the effect of income on community welfare in Tasikmalaya Regency in 2022, 3. To analyze the effect of education level on community welfare in Tasikmalaya Regency in 2022, 4. To analyze the effect of social assistance, income and education level on community welfare in Tasikmalaya Regency in 2022.

The framework of thinking as a basis for conducting research, namely the influence of social assistance on community welfare, the effect of income on community welfare, the influence of education level on community welfare and the influence of social assistance, income and education level on community welfare.

The method used by researchers in this study is quantitative with a survey approach. Data collection techniques in the form of questionnaires (questionnaires), observations and documentation. Data analysis in this study is in the form of multiple linear regression analysis processed using IBM SPSS (Statistical Package for the Social Sciens) software version 20.

The results of this study show that: 1. The partial test results on social assistance (X1) did not have a significant effect on community welfare (Y) in Tasikmalaya Regency in 2022 with a calculated t test value of $1.095 < t$ table of 1.660 and a significance value of $0.276 > 0.1$. 2. The partial test results on income (X2) have a significant influence on community welfare (Y) in Tasikmalaya Regency in 2022 with a calculated t test value of $4.314 > t$ table of 1.660 and a significance value of $0.000 < 0.1$. 3. Partial test results on the variable level of education (X3) have a significant influence on community welfare (Y) in Tasikmalaya Regency in 2022 with a calculated t test value of $2,437 > t$ table of 1.660 , and significance value is $0.017 < 0.1$. 4. The simultaneous test results on social assistance (X1), income (X2) and education level (X3) have a significant influence on community welfare (Y) in Tasikmalaya Regency in 2022 with F test values calculated at $10.459 > F$ tables of 2.14 and significance values of $0.000 < 0.1$. The Adjusted R Square value for social assistance, income and education level on community welfare can be seen in the coefficient of determination test of 0.233 or 2.33% while the remaining 77.7% is influenced by other factors not examined by researchers.

ملخص

دينا ماريانا أولباه: تأثير المساعدة الاجتماعية والدخل ومستوى التعليم على رفاهية المجتمع في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢.

يعمل كل بلد أو منطقة على تعزيز اقتصادها من خلال تحسين رفاهية الناس ومنع الظلم. يمكن للحكومة مساعدة الناس على عيش حياة مرضية من خلال توجيه برامج المساعدة الاجتماعية. ومع ذلك، فإن عدم دقة الهدف في توزيع المساعدات تسبب في عدم قدرة الناس في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢ على تلبية احتياجاتهم، سواء من حيث الدخل أو التعليم، مما يؤدي في النهاية إلى سوء الفهم.

الاعراض من هذه الدراسة هي: ١. تحليل تأثير المساعدة الاجتماعية على رفاهية المجتمع في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢ ، ٢. تحليل تأثير الدخل على رفاهية المجتمع في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢ ، ٣. تحليل تأثير مستوى التعليم على رفاهية المجتمع في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢ ، ٤. تحليل تأثير المساعدة الاجتماعية والدخل ومستوى التعليم على رفاهية المجتمع في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢ .

إطار التفكير كأساس لإجراء البحوث ، أي تأثير المساعدة الاجتماعية على رفاهية المجتمع ، وتأثير الدخل على رفاهية المجتمع ، وتأثير مستوى التعليم على رفاهية المجتمع وتأثير المساعدة الاجتماعية والدخل ومستوى التعليم على رفاهية المجتمع.

الطريقة المستخدمة من قبل الباحثين في هذه الدراسة كمية مع نهج المسح. تقنيات جمع البيانات في شكل استبيانات وملاحظات وتوثيق. تحليل البيانات في هذه الدراسة هو في شكل تحليل الانحدار الخطي المتعدد الذي تمت معالجته باستخدام برنامج الحزمة الإحصائية للعلوم الاجتماعية الإصدار ٠٢ .

تظهر نتائج هذه الدراسة أن: ١. لم يكن لنتائج الاختبار الجزئي للمساعدة الاجتماعية (X1) تأثير كبير على رفاهية المجتمع (Y) في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢ مع قيمة اختبار t محسوبة تبلغ ٠,١٥٩ > t الجدول ٠,١٦٦ وقيمة دلالة تبلغ ٠,٠٦٧٢ < ١,٠. ٢. نتائج الاختبار الجزئي على الدخل (X2) لها تأثير كبير على رفاهية المجتمع (Y) في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢ بقيمة اختبار t محسوبة تبلغ ٤,٤١٣ < t الجدول ٠,١٦٦ وقيمة دلالة تبلغ ٠,٠٠٠ > ١,٠. ٣. نتائج الاختبار الجزئي على المستوى المتغير للتعليم (X3) لها تأثير كبير على رفاهية المجتمع (Y) في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢ بقيمة اختبار t محسوبة تبلغ ٢,٧٣٤ < t الجدول ٠,١٦٦ ، وقيمة دلالة تبلغ ٠,٠٧١ > ١,٠. ٤. نتائج الاختبار المتزامن للمساعدة الاجتماعية (X1) والدخل (X2) ومستوى التعليم (X3) لها تأثير كبير على رفاهية المجتمع (Y) في منطقة تاسيكمالايا عام ٢٠٢٢ مع قيم اختبار F محسوبة عند ٠,١٩٥٤ < جداول F من ٢,٤١ وقيم دلالة من ٠,٠٠٠ > ١,٠. يمكن رؤية قيمة R Square المعدلة للمساعدة الاجتماعية والدخل ومستوى التعليم على رفاهية المجتمع في اختبار معامل التحديد البالغ ٠,٣٣٢ أو ٣٣,٢٪ بينما تتأثر نسبة ٧٧,٧٪ المتبقية بعوامل أخرى لم يفحصها الباحثون.